

FDP-Fraktion

Postulat: Zusammenarbeit des Bevölkerungsschutzes Allschwil-Schönenbuch mit Binningen

Die Gemeinde Schönenbuch hat sich beim Bevölkerungsschutz für eine Zusammenarbeit mit Allschwil entscheiden. Anlässlich der Verhandlungen mit Allschwil und dem Verbund Leimental wurde für Schönenbuch klar, dass der Bevölkerungsschutz Allschwil deutlich höhere Pro-Kopf-Kosten hat als der Bevölkerungsschutz Leimental. Schönebuch hat sich dann auch aus politischen - nicht finanziellen Gründen - für Allschwil entschieden, obwohl die Kosten bei einem Anschluss an den Bevölkerungsschutz Leimental geringer gewesen wären. Die Gemeinde Binningen steht beim Bevölkerungsschutz weiterhin auf eigenen Beinen. Eine Zusammenarbeit mit Allschwil und Schönenbuch wäre denkbar. Es würden sich dabei gegebenenfalls Synergien ergeben, die zu tieferen Kosten führen könnten.

Antrag:

Der Gemeinderat wird ersucht, eine Zusammenarbeit mit dem Bevölkerungsschutz Binningen zwecks Kostensenkung zu prüfen und dem Einwohnerrat zu berichten und ggf. Antrag zu stellen.

Allschwil, den 15. Oktober 2008

Fraktionspräsident